

Liebe Freunde der alpinen Bremer Landesmeisterschaften,

in den letzten Wochen haben wir intensiv die Corona-Entwicklung beobachtet und die steigenden Fallzahlen festgestellt. Seit Sonntag, 16.01.2022, wurde zudem Österreich von der deutschen Bundesregierung wieder als Hochrisikogebiet deklariert.

Nach langen Überlegungen zum Hygiene-Konzept für unsere „Bremer Meisterschaften“ am 29./30.01.2022 sehen wir unter der aktuellen Corona-Situation die Sicherheit der Teilnehmer nicht mehr gewährleistet. Für uns steht die Gesundheit der Teilnehmer und des Orga-Teams an erster Stelle. Da wir kein vermeidbares Risiko eingehen möchten, haben wir uns daher schweren Herzens für eine Absage der diesjährigen Bremer Meisterschaften in Steinach am Brenner entschieden. Wir hoffen, dass wir die Bremer Meisterschaften 2023 wieder durchführen können.

Bleibt gesund!

Sportliche Grüße

Hans-Jürgen Bösch

Sportwart alpin Landeskiverband Bremen e.V.